

Le Roi des instruments a rencontré les enfants des 7 Deniers...

14 enfants du Centre de loisirs des 7 Deniers, accompagnés de leurs animatrices, ont pris rendez-vous avec le Roi des instruments de l'église des Minimes. Mr l'orgue dormait encore quand ils arrivèrent, ce jour du 26 octobre, sans faire de bruit, pour ne pas le réveiller. Un des petits frappa à la porte du buffet en demandant : "Y a quelqu'un"?

Soudain l'instrument se mit à gonfler la poitrine et à donner de la voix. Âgés de 4 et 5 ans, les enfants ouvraient de grands yeux et écoutaient attentivement les différents sons qui sortaient des jeux de hanches et de flûtes. L'un d'eux s'exclama : "Je reconnais ! C'est l'instrument qui fait les mariages !" Un autre enchaina : "L'orgue, il sait faire le klaxon !"

Après les questions des enfants et les explications de l'animateur sur cet étrange instrument capable de faire le chef d'orchestre, vint le temps de se mettre à la console pour essayer l'orgue. Chacun leur tour, les petits s'exécutèrent avec le sérieux d'un professionnel, posant leurs petits doigts sur les touches avec précaution. "Moi, j'ai joué la quarte" dit l'un fièrement. "Moi, j'ai joué la flûte aigue" dit une autre en sautant de joie sur place.

Alors, d'un seul concert, l'orgue et les enfants ont chanté ensemble, à pleine voix, un chant de Noël pour fêter la magie de la rencontre.

Avant de s'endormir de nouveau, l'orgue offrit une improvisation sous les doigts agiles du jeune organiste Guilhem Caroff, animateur de la rencontre.

Chacun s'est donné rendez-vous aux prochaines vacances, pour une autre rencontre avec Mr le Roi des instruments.